

Declaración de privacidad de VDK Products

Disposiciones introductorias

En esta página, encontrará la declaración de privacidad de VDK-AGRI B.V. (en adelante, VDK Products), el responsable del tratamiento. Le recomendamos que la lea detenidamente. VDK Products tiene su domicilio social en De Sonman 21, 5066 CJ en Moergestel (Países Bajos), y está inscrita en el registro mercantil de la Cámara de Comercio con el número 18035623. Puede ponerse en contacto con VDK Products a través de la dirección de correo electrónico info@vdkproducts.com y por teléfono al +31 0135133617.

VDK Products valora su privacidad. VDK Products reconoce su responsabilidad de proteger sus datos personales de forma adecuada y hará todo lo posible para brindar dicha protección.

La presente declaración de privacidad explica cómo VDK Products trata los datos personales. Aquí especificaremos qué (categorías de) datos personales se recopilan y con qué fin se utilizan. VDK Products también le informará de las bases legales de nuestro tratamiento de datos.

Las operaciones de tratamiento de datos personales de VDK Products entran dentro del ámbito de la exención legal; por lo tanto, no se notifica a las autoridades de protección de datos.

VDK Products se reserva el derecho a modificar la presente declaración de privacidad. La última vez que se actualizó fue el 26 de junio de 2019.

Categorías, finalidad, base legal y plazo de tratamiento de los datos personales

El tratamiento de sus datos se fundamenta en las siguientes bases legales: el tratamiento es necesario para la ejecución del contrato y debido a las obligaciones legales a las que VDK Products está sujeta. Los datos personales se utilizan para la ejecución del contrato, incluida la preparación, el envío y la tramitación de pedidos o entregas. El formulario de inscripción o del pedido indica qué datos son obligatorios. En él se incluye el nombre de la empresa, persona de contacto, dirección, número de teléfono, CIF e información sobre el pedido (como artículos, cantidad, dirección de entrega diferente, preferencia de pago, etc.). También se le pedirá su dirección de correo electrónico en el formulario o al crear una cuenta. Se requiere su dirección de correo electrónico para enviarle la confirmación del pedido, pero también se utiliza para informarle de productos y servicios de su interés si se suscribe. VDK Products también recopila su dirección IP.

Si decide suscribirse a su servicio de noticias, VDK Products puede enviarle boletines. Puede cancelar su suscripción al boletín a través de la dirección de correo electrónico info@vdkproducts.com.

Los datos personales no se conservan más tiempo del estrictamente necesario. VDK Products los almacena durante un plazo máximo de 10 años.

Datos personales que se recopilan físicamente

VDK Products puede recopilar sus datos personales que se hayan obtenido en físico. Al proporcionar dichos datos, también acepta la presente declaración de privacidad. La recopilación de datos personales se rige por las mismas bases legales mencionadas en el apartado anterior.

Cookies

El sitio web de VDK utiliza *cookies*.

¿Qué son las *cookies*? Una *cookie* es un fragmento de datos que un sitio web coloca en su ordenador. Cada vez que visita el sitio web de VDK Products, se recopila información técnica básica, como el sitio web que visitó y que estaba vinculado a nuestro sitio web. La presente declaración de privacidad es aplicable a las *cookies* y tecnologías similares. Este sitio web puede utilizar *cookies* para ofrecer a los usuarios información adaptada a sus necesidades, recopilar información y realizar un seguimiento durante su visita al sitio web. Esto ayuda a VDK Products a brindar una experiencia de usuario satisfactoria.

Enlaces a otros sitios web

La presente declaración de privacidad solo es aplicable a este sitio web, que puede contener enlaces a otros sitios web que no mantiene o no son propiedad de VDK Products. Si accede a otro sitio web a través de este enlace, se aplicará la declaración de privacidad de dicho sitio web. VDK Products no se hace responsable en modo alguno de este sitio web ni de la declaración de privacidad que incluye. VDK Products le recomienda que lea detenidamente su declaración de privacidad antes de continuar la visita.

Transferencia al encargado del tratamiento y a terceros

Las empresas en nombre de VDK Products se encargan del tratamiento de los datos personales para la ejecución del contrato, y que la ley denomina como «encargados del tratamiento». Puede tratarse de la empresa que proporciona el alojamiento del sitio web de VDK Products. Los encargados del tratamiento trabajan bajo la responsabilidad de VDK Products.

Sus datos personales también se transferirán a terceros si VDK Products está obligada por motivos legales a transferir sus datos personales a instituciones autorizadas.

VDK Products también obtiene sus datos personales a través de terceros, mediante fuentes que incluyen listas de correo o boletines.

Protección

VDK Products ha adoptado las medidas técnicas y organizativas apropiadas para proteger sus datos personales contra la pérdida o el tratamiento ilícito. El sitio web cuenta con un certificado de clave pública para garantizar que los datos se transfieren a través de conexiones seguras.

Sus datos personales se almacenan en un servidor de Países Bajos.

Sus derechos de privacidad

Tiene derecho de acceso, rectificación, supresión o limitación del tratamiento de sus datos personales, de acuerdo con lo dispuesto en el Reglamento General de Protección de Datos. Si crea una cuenta en nuestro sitio web, podrá ver y modificar los datos que haya facilitado. Si no crea una cuenta, puede enviar un correo electrónico y solicitar acceso a sus datos personales en cualquier momento.

Si tiene alguna pregunta sobre la declaración de privacidad, puede enviar un correo electrónico a info@vdkproducts.com.

Si quiere presentar una reclamación contra VDK Products en relación con el tratamiento de sus datos personales, puede hacerlo ante una autoridad supervisora (como la Autoriteit Persoonsgegevens holandesa).